



Bericht Jahreshauptversammlung 2017

Liebe Motorsportfreunde,

Die diesjährige Jahreshauptversammlung des AMVC fand am 31. März 2017 im Gasthaus Sengstbratl statt. Mit 27 Anwesenden Mitgliedern und einigen Kindern war die JHV ein voller Erfolg.

Nach der Begrüßung durch den Obmann Robert Klaus gab es noch einige einleitende Worte vom Bürgermeister Dipl.–Ing. Dr. Franz Hochstätger und vom Vizebürgermeister Andreas Payreder.

Danach folgte ein kurzer Bericht vom Kassier Hermann Freyenschlag und vom Schriftführer Haider Thomas womit wir gleich zur Neuwahl des Vorstands übergingen.

Bei der Neuwahl wurde der Vorstand einstimmig wie folgt bestätigt.

Obmann	Robert Klaus
Obmann Stv.	Franz Payreder
Kassier	Hermann Freyenschlag
Kassier Stv. /Homepage	Michaela Klaus
Schriftführer	Haider Thomas
Schriftführer Stv.	Christian Schneider

Im Anschluss gab es eine Präsentation über das vergangene Jahr und einen Ausblick auf das Jahr 2017.

Mit über 240 Folien wurden die Rennen und andere verschiedene Betätigungen des AMVC gezeigt und noch einmal kurz be- bzw. angesprochen.

Alle Informationen zu den jeweiligen Rennen sind natürlich auf der Homepage

<http://www.amvc-st-georgen.com/>

vorhanden und können jederzeit nachgelesen werden. Danke an Michi die sich auch dieses Jahr wieder um unsere Homepage gekümmert hat und somit jederzeit aktuelle Informationen abrufbar sind.

Gratulieren möchten wir auch unseren Skifahrern, die die Skiortsmeisterschaft wieder zu einer AMVC Meisterschaft gemacht haben und mit tollen Leistungen das Podest in den verschiedenen Klassen errungen haben.

Auch beim Eisstockschießen waren wieder einige Mitglieder dabei und gewannen die Meisterschaft!

Natürlich wurde auch heuer wieder der Fuglau Ring besucht. Der „Racing-Day“ erfreut sich immer größerer Beliebtheit und wird mit Sicherheit auch die nächsten Jahre durchgeführt.

Dann gab es noch Schnitzel und Getränke und einen gemütlichen Ausklang des Abends. Danke an Mitglied Michael Pilz der mit uns die Geburt seiner Tochter Karolina feierte und 2 Runden Getränke übernahm. Ebenfalls danke für die Geldspende von Vizebürgermeister Andreas Payreder.

Danach konnte noch die neue Vereinsbekleidung begutachtet und auch sofort bestellt werden.

Vielen Dank an alle Mitglieder des AMVC und an alle die den Verein tatkräftig unterstützen.

Auf diesen Verein können wir Stolz sein.

Mit motorsportlichen Gruß

Der Berg ruft

Thomas